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L’impianto Aciam come modello di economia circolare

L’Aquila, 25 giugno 2023. Sarà un modello per tutta l’Italia
l’impianto  di  compostaggio  e  digestione  anaerobica  con
produzione di biometano di Aciam. Sarà presentato come esempio
di economia circolare e impianto green nell’ambito dell’evento
“Startup Italia Summit 2023” che si terrà martedì 27 giugno
nella sede dell’università Luiss di Roma.

“Startup Italia Summit 2023″ è una vetrina nata per presentare
start  up  innovative,  idee  green  e  soluzioni  tecnologiche
sostenibili. All’iniziativa parteciperanno operatori nazionali
e  internazionali  che  operano  nel  settore  dell’innovazione
tecnologica  dell’ambiente  e  della  sostenibilità,  ma  anche
investitori,  banche,  fondi  nazionali  e  internazionali
interessati a idee innovative e progetti green realizzati nel
nostro paese.

“L’invito  a  presentare  il  nostro  progetto  in  una  così
importante manifestazione”, afferma l’amministratore delegato
di  Aciam  Alberto  Torelli,  “è  la  testimonianza  di  come  il
nostro impianto rappresenti un esempio virtuoso di gestione
dei rifiuti, di sostenibilità e di economia circolare”.

Dello stesso avviso anche Umberto Di Carlo, Presidente di
Tekneko sistemi ecologici e socio industriale di Aciam. “La
società Aciam, che raccoglie nel suo azionariato enti pubblici
e privati”, evidenzia Di Carlo, “è un esempio di come il
privato e il pubblico possano lavorare efficacemente insieme

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/25/startup-italia-summit-2023/


portando a casa importanti risultati in tema ambientale di
sostenibilità   portando  lustro  e  prestigio  al  territorio
marsicano e all’intera provincia dell’Aquila”.

VIENI,  C’È  UNA  STRADA  NEL
BOSCO…
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Pescara, 24 giugno 2023. A passarci a piedi o in bici, essendo
ancora interdetta alle auto, così viene da canticchiare lungo
i 600 metri di strada realizzati all’interno della Riserva
Dannunziana, a completamento del cosiddetto Pendolo, l’ampio
asse viario di veloce scorrimento automobilistico realizzato a
mo’ di circonvallazione interna della città con l’obiettivo di
liberarla  dal  traffico  di  attraversamento.  Senonché  questo
tratto finale è largo solo 8 metri, a differenza dei 15 di
quello più a nord ovest, e ha già incorporato il limite 30:
qui  dovranno  passare,  stando  ai  dati  del  PGTU,  circa  10
milioni di veicoli l’anno.

All’interno della Riserva: è lì che è stata realizzata la
strada,  non  all’esterno  e  neanche  nelle  adiacenze,  come
sarebbe  stato  logico  aspettarsi,  optando  per  la  banale
sovrapposizione alla preesistente Via Pàntini. Invece si è
scelto di abbattere un pezzo marginale dell’area protetta:
circa 50 alberi, querce e soprattutto pini. Perché?
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La risposta è stampata su un cartello, non di cantiere come
dichiarato dall’autore dello stesso, che da quelle parti e da
quella tempo fa ancora bella mostra di sé. “Sono quelli che
hanno redatto il Piano di Assetto Naturalistico (PAN) della
Riserva  Dannunziana  ad  averlo  deciso,  già  15  anni  fa”,
sembrano recitare grafica e testo, elaborati proprio da chi,
alle  prime  luci  dell’alba  del  31  maggio  di  due  anni  fa,
presidiava  i  lavori  di  apertura  del  tracciato  per  conto
dell’ente  appaltante,  il  Comune.  Durante  i  preparativi  ne
ostentava, su FB, la cura e la precisione temporale, valutando
come interessante anche l’ipotesi di farne dei volantini da
distribuire ai cittadini.

Il cartello una volta o l’altra verrà rimosso, spero, o quanto
meno lo auspico. Quella che invece resterà sarà la ferita
inferta alla pineta, prima togliendo uno strato protettivo
esterno, poi staccandone un lembo e infine aprendo il varco
alla contaminazione automobilistica. Poi magari quelli che ci
passeranno diranno anche: “Che bella questa strada nel bosco!”

Giancarlo Odoardi – Ri-media.net

Direttore Editoriale – Web Content Editor

INTELLIGENZA  ARTIFICIALE:
Chieti  al  quarto  posto  in
Italia  per  lavoratori  a
rischio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023
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Studio Confartigianato: “Abruzzo primo in classifica, oltre
100mila gli addetti esposti”.

Chieti, 24 giugno 2023. La provincia di Chieti è al quarto
posto in Italia per numero di addetti di imprese che operano
in settori ad alto rischio automazione. Sono 36.048, pari al
35,5% degli occupati sul territorio provinciale. Lo stesso
dato colloca l’Abruzzo al primo posto della classifica, con
100.574  addetti  con  alta  esposizione  all’impatto
dell’intelligenza artificiale, pari al 31,1% del totale. È
quanto  emerge  da  un’indagine  del  Centro  studi  di
Confartigianato  Imprese  Chieti  L’Aquila,  che  ha  analizzato
l’elaborazione  “Intelligenza  artificiale  e  rischio
automazione:  impatto  su  lavoro  e  imprese”  curata  dalla
Confederazione nazionale su dati Istat e Ocse.

Dopo Chieti, per numero di addetti ad alto rischio, c’è la
provincia di Teramo (26.697 occupati, pari al 33,7%), che si
colloca  al  settimo  posto  della  classifica  nazionale.
Percentuali più contenute nelle province di Pescara (23.296
addetti, 26,9%), al 47esimo posto, e L’Aquila (14.533, 25,8%),
in 66esima posizione.

Analizzando i dati relativi alle imprese, in provincia di
Chieti sono 4.391, pari al 16,5% del totale, quelle esposte ad
alto rischio, dato che colloca il territorio al 20esimo posto
della classifica nazionale. Nell’Aquilano, 44esima posizione,
sono 3.369 (15,6%). In provincia di Teramo, decima posizione,
sono  4.215  (17,3%)  e  in  provincia  di  Pescara,  20esima
posizione, sono 4.391 (16,5%). In Abruzzo le imprese esposte
ad alto rischio sono 15.679, pari al 15,7% del totale, dato
che colloca la regionale al quinto posto della classifica.



Se i dati complessivi collocano l’Abruzzo nella parte alta
della  classifica,  migliore  è  la  situazione  prendendo  in
considerazione  solo  l’artigianato.  Teramo  è  in  43esima
posizione,  con  5.510  addetti  ad  alto  rischio  (35,9%  del
totale), Pescara al 53esimo posto (4.575 addetti, 35%), Chieti
al 69esimo (5.090, 33,3%) e L’Aquila in 101esima posizione
(3.196, 28,3%). A livello regionale, l’Abruzzo si classifica
16esima, con 18.370 addetti ad alto rischio, pari al 33,4% del
totale. In conclusione, il 18,3% degli occupati esposti a
rischio lavora nell’artigianato.

In  Abruzzo,  inoltre,  ha  effettuato  investimenti
nell’intelligenza artificiale il 6,1% delle imprese e il 5,2%
delle piccole imprese. Prevede di investire nell’IA il 14,9%
delle imprese e il 13,7% delle piccole imprese, dato superiore
alla media nazionale.

“Siamo da tempo impegnati per sostenere la digitalizzazione
delle imprese, anche attraverso il nostro Digital Innovation
Hub – afferma il presidente di Confartigianato Imprese Chieti
L’Aquila, Camillo Saraullo – La transizione digitale è un
processo  ineludibile  e  nessuna  impresa,  neppure  la  più
piccola, può sottrarsi ad esso. Il digitale, però, non va
inteso  come  un  elemento  che  consente  di  ridurre  posti  di
lavoro,  ma  piuttosto  deve  rappresentare  un  sostegno  alle
attività artigiane, uno strumento che consenta di tenere alto
il valore delle produzioni. Le capacità degli artigiani sono
insostituibili. Non esiste intelligenza artificiale che possa
sostituire l’intelligenza artigiana”.



ZENNARO  SI  ARRAMPICA  sugli
specchi!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Le dichiarazioni di Elvezio Zunica, Italia Viva Val Vibrata,
sull’Ospedale di Sant’Omero

Sant’Omero, 24 giugno 2023. Come può un ex deputato della
Repubblica  italiana  dichiarare  “…al  paziente  a  cui  poco
importa se l’unità operativa si chiama UOS, UOSD o UOC…” come
a far intendere che sia la stessa cosa?

Come può Zennaro non sapere che i relativi Direttori di Unità
Operativa Semplice, Unità Operativa Semplice Dipartimentale e
Unità  Operativa  Complessa  vengono  scelti  con  procedure
diverse?

Il  Direttore  di  Unità  Operativa  Complessa  (il  vecchio
“Primario”) viene individuato a seguito di concorso pubblico a
cui  possono  partecipare  professionisti  provenienti  da
qualsiasi parte d’Italia; quello di Unità Operativa Semplice
Dipartimentale, invece, viene scelto dal Direttore Generale
tra i professionisti afferenti ad uno specifico dipartimento
della  Asl  in  questione;  il  Direttore  di  Unità  Operativa
Semplice,  infine,  viene  indicato  dal  Direttore  di  Unità
Complessa, tra i medici che operano in questa, nell’ambito
quindi di una cernita ancora più ristretta.

E’  ovvio  che  una  Unità  Operativa  Complessa,  già  per  il
meccanismo di selezione, avrà maggiori chances di avere un
Direttore  più  qualificato,  una  condizione  che  comporta
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maggiore autonomia ed una migliore qualità assistenziale.

Sempre Zennaro, inoltre, dichiara che “Come Lega a tutti i
livelli con i nostri amministratori vigileremo affinché il
presidio ospedaliero della Val Vibrata venga tutelato essendo
un’infrastruttura strategica per la provincia di Teramo e,
soprattutto, per i cittadini che vivono nel territorio della
Val Vibrata”. E allora ci sorge spontaneo chiedere all’ex
deputato leghista:

–              Perché in questi 4 anni di Governo Marsilio i
13 posti letto di Lungodegenza, previsti nel Piano Sanitario
ancora vigente, non soni mai stati attivati?

–              Perché non è stata riattivata la parto-
analgesia?

–              Perché si parla oramai da anni della nuova
Risonanza  Magnetica,  ma  ad  oggi  ancora  non  si  sa  dove
collocarla?

–              Perché il Pronto Soccorso di Sant’Omero, che
pur essendo secondo solo a Teramo quanto a numeri di accessi,
ha la dotazione più bassa di personale medico?

–              Perché c’è un unico capo-sala per Medicina,
Chirurgia ed Ortopedia?

Zennaro prova solo a gettare fumo negli occhi dei cittadini,
nel  leggere  le  sue  dichiarazioni  avvertiamo  un  evidente
tentativo  di  arrampicarsi  sugli  specchi  per  provare  a
difendere  l’indifendibile!

In questi 4 anni di Governo Regionale i fatti ci dicono che
l’Ospedale  di  Sant’Omero  ha  solo  subito  penalizzazioni  e
declassamenti.

La verità è una ed una sola: con la nuova Rete Ospedaliera
Chirurgia generale e Ostetricia-Ginecologia saranno declassate
da  Unità  Operative  Complesse  a  Unità  Operative  Semplici



Dipartimentali, e questo sarebbe l’inizio della fine per i
suddetti reparti e di conseguenza per l’intero ospedale che
passerà da 4 a 2 Unità Operative Complesse.

Elvezio Zunica – Coordinamento Italia Viva Val Vibrata

A PASSO DI DANZA la versione
estiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Organizzato dalla Pro Loco unitamente al Laboratorio di Danze
Popolari dal Mondo

Casalbordino, 24 giugno 2023. Nuovo appuntamento con A passo
di danza a Casalbordino. Dopo il grande successo e riscontro
dell’evento  organizzato  in  occasione  della  Giornata
Internazionale  della  Donna  la  Pro  Loco  di  Casalbordino,
unitamente al Laboratorio di Danze Popolari dal Mondo, propone
una versione estiva della serata di danza.

L’appuntamento,  patrocinato  dal  Comune  di  Casalbordino  ed
inserito nel cartellone estivo, è per lunedì 26 giugno alle
ore 18.30 sul lungomare presso la “Stella del Sud”. L’evento
sarà  presentato  da  Lina  Margiglio  ed  interverranno  il
presidente della Pro Loco Nicola Tiberio e l’assessore al
turismo Paola Basile. L’ingresso sarà libero e si concluderà
con un rinfresco finale.
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I  TEMI  DELLA  TRASFORMAZIONE
DIGITALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Confindustria Chieti Pescara incontra imprese e studenti

Pescara, 24 giugno 2023. Si è concluso con l’incontro dedicato
al tema Dall’intelligenza artificiale al Change Management.
Cambiamento  come  opportunità  il  percorso  formativo  che  ha
visto insieme imprese e studenti sui temi della trasformazione
digitale, con oltre 150 partecipanti in presenza e on line.

Quattro in tutto gli incontri denominati Digital Talk rivolti
alle  imprese  ma  anche  agli  studenti  e  alle  studentesse
dell’Università degli Studi G. d’Annunzio di Chieti Pescara
degli ITS (Istituti Tecnici Superiori) ITS MO.ST. – Academy
per la Mobilità Sostenibile nel Trasporto delle Persone e
delle Merci – ITS Academy Sistema Meccanica & Informatica.

Questo percorso sulla cultura digitale ha voluto approfondire
modelli, metodi e strumenti della Digital Transformation.

Il perché ce lo spiega Paolo De Grandis, Presidente della
Sezione Servizi Innovativi di Confindustria Chieti Pescara:
“Oggi la sfida della trasformazione digitale è una priorità in
tutte le aziende, nessuna può considerarsi esclusa. Il PNRR
prevede la digitalizzazione all’interno della prima missione,
mettendo a disposizione poco meno di 50 miliardi di euro per
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modernizzare il Paese. Mancano però le persone che possano
governare con specifiche competenze questa rivoluzione. Per
rispondere a questa sfida Confindustria Chieti Pescara con il
Comitato Piccola Industria e la Sezione Servizi Innovativi ed
il patrocinio di ItAIS ha voluto impegnarsi per sviluppare
consapevolezza nelle giovani generazioni e allo stesso tempo
competenze e skills immediatamente spendibili per le imprese.”

Alessandro  Addari,  Presidente  Comitato  Piccola  Industria
Confindustria  Chieti  Pescara  ha  aggiunto:  “Un  percorso
gratuito,  come  nello  spirito  della  nostra  Associazione
datoriale, che ha tra i propri obiettivi quello dello sviluppo
della  cultura  di  impresa  e  dell’orientamento  delle  nuove
generazioni  verso  le  opportunità  offerte  dal  mercato  del
lavoro.  Abbiamo  riscontrato  grande  interesse  soprattutto
perché  abbiamo  approcciato  concretamente  temi  di  grande
attualità  come  il  ruolo  di  innovazione  e  digitalizzazione
nell’impresa  di  oggi  per  creare  un  futuro  sostenibile,
Industria 4.0 e modelli di business per il futuro, Business
Intelligence  e  Data  Science  per  elevare  le  prestazioni
aziendali”.

Sono  intervenuti  portando  la  loro  testimonianza  manager  e
imprenditori  di  realtà  aziendali  all’avanguardia:  Andrea
Consalvo,  Key  Account  Manager  Apra  SpA,  Camillo  Zulli,
Direttore  Generale  BIO  Cantina  Orsogna,  Andrea  Buccella  –
Componente  Comitato  Piccola  Industria  Confindustria  Chieti
Pescara;  Cesidio  Ludovisi  –  Project  Manager  Z3Engineering;
Andrea Pasquini – ICT Manager TAIM srl; Paolo Campana – Vice
Presidente di Confindustria Chieti Pescara, Sante Allegrini –
Team Leader Business Intelligence – Ecoh media srl, Claudia
Rasicci – Responsabile CRM Magazzini Gabrielli SpA, Valeria
Gaetani  –  Customer  Analyst  Magazzini  Gabrielli  SpA,  Rita
Annecchini  –  Componente  Comitato  Piccola  Industria  di
Confindustria  Chieti  Pescara;  Enrico  Perticone,  Componente
Comitato  Piccola  Industria  Confindustria  Chieti  Pescara;
Francesco  D’Addario,  Amministratore  Unico  Oltrematica  srl,



Giovanni Farchione, COO Lexcapital srl, Riccardo Di Nisio, CEO
Diskover srl.

Gli incontri sono stati moderati da Stefano Za, Professore
Associato Dipartimento Economia Aziendale Ud’A e Presidente
ItAIS.

PASSAGGIO  DEL  MARTELLETTO:
Gianluigi  Candelori  subentra
a Genny Mummolo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Cambi al Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del Vomano

Roseto degli Abruzzi, 24 giugno 2023. Gianluigi Candelori è il
nuovo Presidente del Club Lions Roseto Degli Abruzzi Valle del
Vomano. La cerimonia del “Passaggio del martelletto”, con cui
si  conclude  ufficialmente  l’anno  sociale,  si  è  celebrata
giovedì 22 giugno 2023, nel corso della conviviale che si è
svolta nel ristorante L’Anfora di Basciano alla presenza di
soci e amici del Club.

“Gianfranco è stato un eccellente vice presidente nell’ultimo
anno” ha detto la presidente uscente Genny Mummolo, nel suo
discorso del passaggio di consegne, “agendo in totale sintonia
con  lo  spirito  lionistico,  operando  con  serietà  e
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determinazione, e sono sicura che guiderà questo Club verso
sempre maggiori successi”.

Hanno fatto da corona alla cerimonia i soci del Club, i loro
familiari, gli amici e rappresentanti Lionistiche e civili.
Tra questi Simona Di Felice Consigliere comune di Roseto degli
Abruzzi

La Past president Genny Mummolo ha dedicato il suo intervento
ad un rapido excursus delle numerose attività sociali svolte
dal Club in questo anno che si sta concludendo, formulando un
augurio  partecipato  di  buon  lavoro  nell’interesse  del
territorio.

“Sono molto onorato di assumere la presidenza del mio Club”,
ha  detto  Gianluigi  Candelori,  “oltre  a  donare  in  senso
materiale, compito dei Lions è quello di sostenere lo sviluppo
sociale e culturale della realtà di cui facciamo parte. Il
prossimo  anno  sarà  all’insegna  della  collaborazione,
incentrato sulla realizzazione di importanti progetti dedicati
alla salute, all’ambiente, alla solidarietà, con particolare
attenzione al nostro territorio”.

Questa la squadra che affiancherà il Neopresidente:

Past President Genny Mummolo

I Vicepresidente  Donatella Croce

Il Vicepresidente  Silvana De Sanctis

Segretario   Nadja Ettorre

Tesoriere Silvana De Sanctis

Cerimoniere Fedele Di Domenicantonio

Censore  Leo Franchi

GMT (Pres. Commissione Soci) Gualberto Mancini



GST (Coordinatore Services) Daniela Faraone

Comunicazione:  Mirella Lelli

Consiglieri:  Licia Petrella, Graziano Rampa, Maurizio Zitti,
Elvira Grilli, Willy Barlafante

Revisori: Antonella Coduti, Maria Teresa Valleriani, Antonio
Di Clemente.

SCHAEL  VIVE  SU  UN  MONDO
PARALLELO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Le dichiarazioni di Marongiu PD Chieti

Lanciano, 24 giugno 2023. La provincia di Chieti sta vivendo
un momento difficilissimo in tema di offerta sanitaria e di
salute e sorprende davvero la verve di Schael che invece di
prendere atto delle difficoltà e magari raccontare le azioni
che si stanno provando a introdurre, sparge fumo dicendo che
va tutto bene e dei miracoli che avrebbe compiuto in questi
anni.

Eppure, nella parte a sud dell’Abruzzo, negli ospedali di
Lanciano  e  Vasto,  classificati  Dea  di  I  livello,  si  è
registrato il più grosso passo indietro in tema di prestazioni
ospedaliere dal 2018: parliamo del -30% a Lanciano, -27% a
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Vasto per non parlare di Ortona che dopo tutta la propaganda
fatta dalla destra negli anni scorsi ha visto crollare le
prestazioni del 46%.

La situazione, inoltre , del CUP in provincia di Chieti è
fuori controllo con problemi fintanto sulle reti informatiche
interne  ed  esami  quasi  impossibili  da  prenotare.  Per  non
parlare  della  gravissima  situazione  del  pronto  soccorso  a
Vasto  e  Lanciano  dove  manca  personale  e  le  persone  sono
costrette ad attese enormi.

I presidi ospedalieri di questa parte di Abruzzo si reggono
solo grazie all’abnegazione e generosità dei medici e degli
operatori, talvolta bistrattati, come accaduto con l’assurdo
attacco di Schael agli operatori del Cup che ha scatenato la
reazione delle sigle sindacali.

Dall’azienda ci si aspetterebbe un atteggiamento serio e 
pragmatico e non di fare il braccio armato della propaganda
della  destra  di  Marsilio  in  previsione  delle  prossime
regionali gettando fumo e seguendo una massima politica di
anni fa: se non puoi convincere, confondi.

AL VIA LA CERASUOLO D’ABRUZZO
CUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023
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Pescara, 24 giugno 2023. Con la vela all’insegna del rosé
Questa  mattina  prende  il  largo  la  seconda  edizione  della
“Cerasuolo  D’Abruzzo  Cup”,  la  veleggiata  dedicata  alle
imbarcazioni d’Altura, e da quest’anno anche di Minialtura,
nata all’insegna del colore rosa del Cerasuolo e organizzata
dal Circolo Nautico Pescara 2018 in collaborazione con il
Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo e il patrocinio del Comune di
Pescara.

Con l’obiettivo di unire lo sport, inteso come competitività e
divertimento,  con  la  valorizzazione  delle  eccellenze
vitivinicole ed enogastronomiche locali, questa mattina oltre
40 barche, per un totale di circa 300 partecipanti, partono
per la prima delle due gare previste, quella più lunga, che da
Pescara  arriva  ad  Ortona  e  ritorno  a  ridosso  delle
piattaforme.

Sarà possibile ammirare gli equipaggi che sfilano in mare
dalla  panoramica  passeggiata  di  Ortona.  Ma  occhio  alle
previsioni  meteo  che  parlano  di  vento  fino  a  20  nodi,
situazione che potrebbe rendere la gara molto impegnativa. La
flottiglia più folta per numero di partecipanti arriva da
Giulianova e supera addirittura per numero di barche quella di
Pescara.

I regatanti sono arrivati anche da Riva del Garda e da San
Benedetto oltre che da Ortona e Pescara. Il Trofeo Challenger,
ossia quello che si passa di mano ogni anno, è detenuto da
“Celeste 2” del Circolo Nautico Pescara 2018 che ha vinto la
prima  edizione  della  veleggiata  e  che  quest’anno  non  può
gareggiare,  ma  tutto  l’equipaggio  sale  su  un’altra  barca,
pronto  a  sfidare  gli  avversari.  Tra  le  iscritte  alla
“Cerasuolo D’Abruzzo Cup” si contano quest’anno anche barche
molto veloci tecnicamente.

La novità del 2023 è l’aggiunta della categoria Minialtura.
Briefing per le ultime notizie dal mare alle 9 con colazione
del Mercato del Pane e Saquella Caffè e poi si parte. La sera



per gli equipaggi cena a base di carne di Spiedì accompagnata
dalle  focacce  di  Mercato  del  Pane,  il  tutto  ovviamente
innaffiato dal rosé. Per le 18 è prevista la richiestissima
masterclass  dal  titolo  “Conosciamo  il  Cerasuolo”  con  la
sommelier Emanuela Corneli, a cura del Consorzio Tutela Vini
d’Abruzzo.

Domani , domenica, seconda ed ultima giornata di veleggiate
con percorso sulle boe verso Nord considerato tecnicamente
impegnativo  per  gli  equipaggi.  All’arrivo  pasta-party  e
premiazioni  con  trofei  per  ogni  categoria.  La  Cerasuolo
d’Abruzzo Cup ha anche il supporto di Autoepi (Concessionario
Honda, Citroen e Caravan) e suoi partners sono: Rustichella
d’Abruzzo, Spiedì, Mercato del Pane, Giosport, Saquella, New
York Grafics. Partecipano anche Ima Coppe e L’Altroporto. Main
sponsor  delle  iniziative  del  CNP2018  sono  Banca  Generali
Private e Vittoria Rms.

FESTA  INTERNAZIONALE  DELLA
MUSICA A FONTECCHIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Domenica concerti itineranti, suoni e voci dal mondo

L’Aquila, 24 giugno 2023. Dalle note vibranti della kora, arpa
tradizionale  africana,  alle  ultime  frontiere  della
sperimentazione musicale, dal contrappunto travolgente della
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chitarra  barocca  all’evocazione  spirituale  del  flauto
Shakuhachi giapponese, dal punk rock ai canti della tradizione
popolare del mediterraneo. Proporrà un caleidoscopio sonoro,
domenica 25 giugno, a salutare l’arrivo dell’estate, la Festa
internazionale  della  Musica  di  Fontecchio,  in  provincia
dell’Aquila, arrivata alla sua terza edizione.

L’evento organizzato da La Kap, spazio sociale e culturale, in
collaborazione  con  il  Comune  di  Fontecchio,  Le  Officine,
Libera Pupazzeria, Harp Aps, avrà la formula itinerante in
luoghi significativi del piccolo borgo medioevale, nel cuore
del  Parco  Sirente  Velino,  con  concerti  ed  eventi,  tutti
gratuiti, in giardini, piazze e cortili, in antichi e nuovi
spazi di socializzazione.

Si comincia alle 16.00 nella grotta di fronte all’ex conceria
del Rio, con il concerto di Karaba Coulibaly e la sua kora e
di Fabrizio Valente e il suo shakuhachi, flauto tradizionale
giapponese.

Alle 17:15 presso il laboratorio d’arte Le Officine, sarà
protagonista Andrea De Petris, e la sua chitarra classica
barocca. 

Alle 18:00 nel cortile del Fontecchio International Airport,
residenza  fondata  dall’artista  americano  Todd  Brown,  alla
ribalta l’italo argentina Enza Alejandra Prestia, musicista,
danzatrice e cantante, e a seguire le sonorità sciamaniche e
cosmoteandriche di Arrington De Dyoniso, artista e musicista
sperimentale americano, cofondatore dell’Olympia experimental
music festival.

Alle 19 la festa si sposta in piazza del Popolo, celebre per
la preziosa fontana trecentesca. Ad esibirsi il Gruppo Incanto
– Le RiBelle, con canti della tradizione mediterranea e di
tutti  i  Sud  del  mondo,  e  i  The  Colleagues  e  Francesca
Catenacci,  che  propongono  un  esplosivo  repertorio  di
alternative  rock,  blues  e  soul.



Gran finale, dalle 21.30 presso La Kap, casa di natura e arte,
lungo il sentiero di Celestino che porta al fiume Aterno, con
i Monkie Tango (alternative rock, exotic punk), Thousand Years
Between (Rock) e Niutaun (punk rock), infine DJ Disastro –
Disco super eclettico.

Per  tutta  la  giornata  in  piazza  del  Popolo  ci  sarà  un
mercatino  di  artigianato,  erboristeria,  prodotti  agricoli
locali, cibo e bevande.

“In tempi recenti a Fontecchio si porta avanti una politica di
sviluppo a base culturale, e con grande fermento artistico –
spiegano gli organizzatori – sono decine, infatti, gli artisti
attivi e i residenti che con la nascita e consolidamento di
associazioni, progetti, collaborazioni stanno scrivendo  una
pagina nuova in questa valle, ma radicata nell’esistente, e
nella quotidianità. Il vero enzima che lega una comunità è del
resto la cultura che si è capaci di condividere, e non intesa
solo come mero intrattenimento e svago a fini commerciali.
Dietro  questo  presupposto  l’obiettivo  è  quello  di  portare
avanti  un  percorso  che  sia  rivolto,  prima  ancora  che  ai
turisti, ai residenti e a chi intende trasferirsi a vivere in
questo luogo incantevole, che negli ultimi decenni ha subìto
un lento e inesorabile spopolamento, iniziato ancor prima del
terremoto del 2009, causato dalla mancanza di lavoro, servizi
e  da  tante  altre  difficoltà  tipiche  territori  delle  aree
interne”.

La Festa della musica (dal francese Fête de la Musique) è un
evento musicale che celebra il solstizio d’estate in più di
120  nazioni  in  tutto  il  mondo,  nata  nel  1982  grazie
all’iniziativa del Ministero della cultura francese come segno
di una nuova politica musicale nel paese, alla luce di uno
studio da cui risultava che “i francesi possedevano più di
quattro milioni di strumenti musicali”, spesso non utilizzati,
che rischiavano di finire nei cassonetti della spazzatura.



SOTTO IL SEGNO DELLA MARINA
MILITARE e dei festeggiamenti
per il secolo di fondazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Al  porto  l’accoglienza  del  cacciamine  Gaeta.  In  serata
spettacolo di fontane luminose

Giulianova,  24  giugno  2023.  Tanti  gli  appuntamenti  di
TeraMare,  programma  ideato  e  realizzato  dalla  Camera  di
Commercio di Teramo.

È iniziato nel porto di Giulianova, il lungo fine settimana
dedicato  alla  Marina  Militare,  che  celebra  quest’anno  il
centesimo anniversario dalla fondazione. Al  centro delle tre
giornate, gli eventi organizzati dalla Camera di Commercio di
Teramo nell’ambito del programma TerraMare.

Ieri, alla presenza delle più alte cariche civili e militari,
l’accoglienza sul molo del ca della Marina. All’arrivo delle
prestigiose  imbarcazioni,  erano  presenti  il  Sindaco  di
Giulianova  Jwan  Costantini,  il  Presidente  della  Regione
Abruzzo Marco Marsilio, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo,
il Questore Carmine Soriente, il Comandante della Compagnia
Carabinieri di Teramo Col. Pasquale Saccone, il Comandante
della Guardia Costiera di Giulianova ten. di vascello Alessio
Fiorentino, gli onorevoli Nazario Pagano e  Giulio Sottanelli,
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il  commissario  straordinario  della  Zes  regionale  Mauro
Miccio,  la presidente della Camera di Commercio Antonella
Ballone,  il  presidente  dell’  Ente  Porto  di  Giulianova
Valentino Ferrante, l’assessore al Turismo Marco Di Carlo, il
presidente  del  Consiglio  Comunale  di  Giulianova  Matteo
Francioni, il vicesindaco di Roseto Angelo Marcone.  

La nave militare Gaeta sarà visitabile per tutta la giornata
di oggi. Ieri sera, inoltre, apprezzatissimo spettacolo di
fontane luminose.

Ancora nel programma TerraMare, è previsto per questa mattina,
al  Kursaal,  il  convegno  Il  mare,  ponte  e  risorsa  per  la
comunità. Aprirà i lavori il Sindaco Jwan Costantini.

Parallelamente  agli  eventi  organizzati  dalla  Camera  di
Commercio, sarà aperta alle 17, sulla terrazza del Kursaal, 
la  mostra,  patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,   di
aeromodelli  statici  e  documenti  storici,  a  cura  del
ricercatore militare Walter De Berardinis.  Esposti anche i
vini  della  cantina  Biagi  di  Colonnella,   licenziataria
ufficiale del marchio del centenario dell’Aeronautica.

Alle  21, sempre al Kursaal, il recital  dell’attrice Daniela
Musini dal titolo: “La poesia del volo. Il volo della poesia. 
Liriche dannunziane e musiche immortali”.

RICONOSCIMENTO IMPORTANTE per
aziende e territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023
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Per il secondo anno consecutivo Industria Felix premia Celi
Calcestruzzi

L’Aquila, 23 giugno 2023. Celi Calcestruzzi si aggiudica per
il secondo anno consecutivo il Premio Industria Felix come
“Migliore  media  impresa  per  performance  gestionale  e
affidabilità  finanziaria  Cerved  con  sede  legale  nella
provincia  de  L’Aquila”.

Il riconoscimento è stato conferito ai fratelli Gianfranco e
Sergio Celi durante il 51esimo evento Industria Felix che si è
svolto  a  Foligno,  in  provincia  di  Perugia,  nella  sala
conferenze  di  Palazzo  Trinci.

“Fare bene è da sempre il nostro leitmotiv e ci auguriamo che
il riconoscimento ottenuto possa essere confermato anche il
prossimo anno”, hanno spiegato i fratelli Celi, “Industria
Felix ha riconosciuto la validità del nostro operato e ci ha
spinto ad andare avanti sempre con l’ambizione di fornire
delle soluzioni all’avanguardia ai nostri clienti”.

L’evento  è  stato  organizzato  da  Industria  Felix  Magazine,
trimestrale diretto da Michele Montemurro in supplemento con
Il Sole 24 Ore, in co- organizzazione con Regione Umbria, con
la collaborazione di Cerved, Università Luiss Guido Carli,
A.C. Industria Felix, col sostegno di Confindustria, con i
patrocini  di  Simest,  Comune  di  Foligno,  con  le  media
partnership de Il Sole 24 Ore e Askanews e con le partnership
di  Banca  Mediolanum,  Mediolanum  Private  Banking,  Grant
Thornton,  ELITE  (Gruppo  Euronext),  Plus  Innovation,  M&L
Consulting Group.



SQUILIBRI, il programma della
seconda giornata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Si  prosegue  nella  seconda  giornata:  il  cartellone  propone
appuntamenti per tutti i gusti

Francavilla al Mare, 23 giugno 2023. Eccezionalmente per la
giornata del 24, SquiLibri ospiterà anche due appuntamenti in
mattinata: alle 10.30 si terrà la cerimonia di conferimento
del  titolo  di  Membro  Onorario  del  Corpo  Accademico
dell’Università  degli  Studi  Gabriele  D’Annunzio  di  Chieti-
Pescara allo scrittore spagnolo Javier Cercas, che riceverà
l’ambita  onorificenza  direttamente  dalle  mani  del  Rettore,
Liborio Stuppia, lo stesso autore verrà poi presentato insieme
al suo libro “Colpi alla cieca” da Oscar Buonamano e Bruno
Arpaia  per  “Incontri  d’autore”  a  piazza  della  Stazione
(Francavilla) alle ore 20.30; dalle 11.00 alle 17.00 invece
presso l’Auditorium Sirena ci sarà il corso di aggiornamento
professionale per giornalisti dal titolo “La promozione della
lettura e della cultura attraverso i media nell’era digitale”,
organizzato dall’OdG Abruzzo.

Nel pomeriggio non mancheranno i laboratori per i più piccoli,
oltre che la fiera dell’editoria indipendente mentre alle ore
19.00  ci  si  ritrova  in  piazza  San  Domenico  per  un  nuovo
appuntamento con “Storie in giro” a cura di Fonderie Ars con
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il patrocinio di Touring Club Italiano. La passeggiata dal
titolo Francesco Paolo Michetti: uno sguardo sull’Abruzzo” è
dedicata all’approfondimento di tematiche legate al celebre
pittore: si visiterà la Sala delle tele per un momento di
divulgazione  artistica  incentrato  sul  poliedrico  Francesco
Paolo Michetti e le due tele Le Serpi e gli Storpi che tanto
raccontano d’Abruzzo; si proseguirà con una digressione sulla
storia di Francavilla, ponendo particolare attenzione alle sue
origini  leggendarie  e  allo  sviluppo  urbanistico  in  epoca
medievale;  per  concludere  la  passeggiata  nei  pressi  della
chiesa di Santa Maria Maggiore con un approfondimento storico
sull’assalto dei Turchi.

Il Monumento ai caduti ospiterà come “Incipit” alle ore 18.00
l’appuntamento con il giornalista Carmelo Sardo ed il suo
“Dove  non  batte  il  sole”,  modera  la  giornalista  Cristina
Squartecchia  con  letture  di  Tiziana  Tarantelli;  per  l’
“Aperitivo  letterario”  alle  19.00  Ester  Tanasso  modera
“Melusina” di Laura Pugno con musica di Christian Carano,
mentre  per  “Aperitivi  al  tramonto”  alle  20.00  Carmine
Catenacci e Valentina Scurli in collaborazione con Filosofia
al Mare moderano Davide Rondoni ed il suo “Cos’è la natura?
Chiedetelo ai poeti”. Stessa location per la presentazione a
cura di Adriano De Stephanis del podcast di Ezio Cerasi e
Alfredo Primante “Rigopiano. Cronache dalla valanga” alle ore
21.00, mentre alle ore 23.00 per “Libridine” il pubblico potrà
assistere a “Incontro poetico a fondo perduto” con Nicola
Pomponi in arte Setak e Angelo Trabace,  pianista, autore e
compositore di origini lucane.

A Largo Modesto della Porta: alle ore 18.30 Maura Chiulli,
Domenico  Maria  Del  Bello  e  Valerio  Valentini  per  “Storie
ritrovate” presenteranno “Son of Italy” di Pascal D’Angelo,
mentre  alle  19.30  Paolo  Primavera  e  Benedetta  La  Penna
presenteranno per “Voci dal Mondo” Claudia Apablaza ed il suo
“Storia  della  mia  lingua”.  Alle  22.00  invece  ci  sarà  la
cerimonia  di  Premiazione  della  II  edizione  del  ‘Premio



SquiLibri’ per Racconti Lampo a cura di Sara Caramanico con
l’intervento  dell’Assessore  alla  Cultura  Cristina  Rapino,
presenta Kristine Maria Rapino con letture a cura di Tiziana
Tarantelli.

Per “Incontri d’autore” a Piazza della Stazione alle 21.30
Vincenzo D’Aquino presenterà “Sono felice, dove ho sbagliato?”
di  Diego  De  Silva  in  collaborazione  con  Angelozzi
Comunicazione, mentre alle 22.30 il giornalista Paolo Mastri
dialogherà con Nicola Gratteri ed il suo “Fuori dai confini”
scritto con Antonio Nicaso.

Tra i partner: il Festival di Francavilla “Filosofia a Mare”,
il Touring Club di Pescara, l’Alphaville, Salviamo l’Orso –
Associazione per la conservazione dell’Orso Bruno Marsicano.

CAMPIONATO EUROPEO NACRA 15
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Convocati gli abruzzesi Morelli e Troiano

Pescara,  23  giugno  2023.  I  due  giovani  pescaresi  Enrica
Morelli  e  Stefano  Troiano  sono  stati  convocati  dalla
Federazione  Italiana  Vela  per  gareggiare  nel  prossimo
Campionato Europeo della categoria Nacra 15, multiscafi che
precedono  la  classe  olimpica,  che  si  disputerà  a  Knokke-
Duinbergen in Belgio a fine luglio.
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La scelta è avvenuta dopo una serie di regate nazionali del
circuito europeo e i due atleti sono già stati chiamati ad
allenarsi, in vista del campionato, nel raduno nazionale che
si è svolto dal 12 al 16 giugno presso il Windsurfing Club
Cagliari.

I  giovani  e  promettenti  velisti,  argento  ai  giovanili  di
categoria,  sono  cresciuti  e  continuano  agonisticamente  ad
allenarsi nel Circolo velico di Pescara Svagamente, diretto
dall’instancabile istruttore federale FIV IX Zona Abruzzo e
Molise Mauro Di Feliciantonio.

SICUREZZA  STRADALE  E  TUTELA
DEI  DANNEGGIATI:  il  nuovo
paradigma  del  sistema
risarcitorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Convegno  e  confronto  aperto  tra  istituzioni,  esperti  del
settore ed ordini professionali

L’Aquila, 23 giugno 2023. La Segreteria Generale Regionale
Abruzzo S.I.A.P. con la collaborazione di Studio Blu L’Aquila
di  Maurizio  Mellone  e  col  patrocinio  dell’Ordine  degli
Avvocati del foro di L’Aquila, per il giorno lunedì 26 giugno
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2023 dalle ore 9:00, presso l’Auditorium ANCE organizza un
convegno  dal  titolo:  SICUREZZA  STRADALE  E  TUTELA  DEI
DANNEGGIATI: il nuovo paradigma del sistema risarcitorio

Gli argomenti trattati:

· La tutela giuridica del danneggiato

· Risarcimento del danno nella responsabilità civile

· L’impunità dei crimini in danno alle vittime della strada

· Sicurezza stradale come cultura sociale e educazione civica

· Costi sociali e danni alla salute degli incidenti stradali

· Aspetti procedurali e misure amministrative di rieducazione
applicabili

Tra i relatori:

·Fabio PICUTI (Sostituto procuratore della Repubblica presso
il Tribunale di l’Aquila)

·Francesco CARRARO (Avvocato, Giornalista e scrittore)

·Gabriella ROSCI (Giudice di Pace L’Aquila)

·Massimo QUEZEL ( Fondatore e presidente del network Studio
Blu, scrittore)

·Emilio ORLANDO (Giornalista e scrittore)

·Elena DRAGONI Vicepresidente Nazionale Vicaria SNA

Convegno accreditato dall’Ordine Distrettuale degli Avvocati
che consentirà l’acquisizione di nr. 3 crediti formativi e
considerata  giornata  di  aggiornamento  professionale  per  la
Polizia di Stato ai sensi art.20 comma 5 A.N.Q.



ENZO  DI  SALVATORE  TRA  I
RICERCATORI DEL CEDAT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Anvur  approva  il  nuovo  corso  di  laurea  in  diritto
dell’ambiente  e  dell’energia  e  riconosce  la  tradizione
giuridica teramana in materia ambientale

Teramo, 23 giugno 2023. Enzo Di Salvatore, docente di Diritto
costituzionale all’Università di Teramo, farà parte del gruppo
di ricercatori del CEDAT, il Centro per lo studio del diritto
ambientale di Tarragona (Spagna), punto di riferimento per gli
accademici di tutto il mondo. Il CEDAT, costituitosi nel 2009,
svolge  attività  di  formazione  specialistica  in  diritto
ambientale, attività di ricerca, servizi alle amministrazioni
e  alle  imprese,  supporto  per  piattaforme  cittadine  e
organizzazioni  governative  che  difendono  l’ambiente.

Un  riconoscimento  per  il  docente  teramano  che  da  anni  si
occupa dei temi legati alle politiche ambientali. Ed è proprio
di questi giorni anche la sua nomina quale coordinatore del
nuovo Corso di laurea in Diritto dell’ambiente e dell’energia,
istituito dall’Università di Teramo in collaborazione con la
Regione Abruzzo e il Comune di Lanciano, sede del nuovo Corso
di studi.

Il  Corso  di  laurea,  unico  in  Italia,  è  stato  infatti
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definitivamente  approvato  dall’Agenzia  nazionale  di
valutazione  del  sistema  universitario  e  della  ricerca,
l’ANVUR, che ha sottolineato come «la proposta formativa si
caratterizza per un forte legame con gli enti territoriali e
con le più dinamiche realtà imprenditoriali locali».

«Il progetto formativo analiticamente descritto dal Documento
di progettazione – continua l’ANVUR – risulta coerente con la
programmazione  strategica  dell’Ateneo  di  Teramo  e  con  le
esigenze  del  territorio  e  si  lascia  apprezzare  per
l’equilibrio tra contenuti istituzionali e specialistici. La
tematica ambientale ed energetica è oggetto privilegiato di
interesse dei giuristi dell’Ateneo teramano già da tempo, come
testimoniano  numerose  iniziative  pregresse  (master,  summer
school, centro di ricerca, coinvolgimento in un dottorato di
ricerca tematico)».

Le  iscrizioni  al  nuovo  Corso  di  laurea  in  Diritto
dell’ambiente  e  dell’energia  saranno  aperte  dalla  fine  di
luglio.

MILAN  CLUB  VAL  VIBRATA
riparte  la  campagna
tesseramenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023
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Si è da poco conclusa l’annata calcistica, ma il Milan Club
Val Vibrata Luigi Quaglia si prepara già alla nuova stagione
2023-2024

Val Vibrata, 23 giugno 2023. Sono aperte le iscrizioni al Club
per tutti i tifosi rossoneri della Val Vibrata e dintorni.
Mettendosi in contatto con il numero 353 3662621 o contattando
il Club sui canali Facebook e Instagram si potranno avere
tutte le informazioni sulla procedura di tesseramento.

Il costo del tesseramento è di 30€ per gli adulti e 15€ per
donne e under 18. “L’annata appena passata è stata forse la
più  intensa  e  dura  a  livello  organizzativo  per  il  nostro
Club”, commenta il rieletto presidente Foglia Gianluca,

”Un anno che ci ha visto sfiorare i 400 tesserati, rendendoci
uno dei Club più grandi del Centro Italia. Tante donne e tanti
bambini si sono uniti alla nostra bella famiglia rossonera.
Quasi 30 trasferte organizzate con circa 760 persone portate
allo stadio.

Grazie anche alla collaborazione con altri Club abruzzesi,
sono stati organizzati eventi di spessore come la presenza in
zona di ben due volte di Franco Baresi, una cena benefica con
Nelson Dida, una cena di Natale con il giornalista Mauro Suma,
un torneo benefico di calcetto CSI e l’immancabile Family Day
dove abbiamo portato a San Siro tanti piccoli tifosi.”

Discorso  a  parte  merita  invece  la  collaborazione  a  fini
benefici  del  Milan  Club  con  due  associazioni  locali  Lega
Italiana Fibrosi Cistica ed Autismo Abruzzo.

“Grazie ai proventi dei tesseramenti e delle trasferte, anche
quest’anno siamo riusciti nel nostro intento di aiutare queste
due associazioni. Un altro piccolo aiuto è stato destinato
all’Associazione Italiana Diabete tipo 1 e ad una scuola del
territorio per l’allestimento di un’aula multimediale.

Sono cose che rendono felici noi e tante famiglie della Val



Vibrata che vivono giornalmente i problemi legati a queste
patologie rare.

Anche per questo ringraziamo i nostri tesserati e invitiamo i
tanti tifosi rossoneri presenti in Val Vibrata ad unirsi a
noi.”

Il nuovo direttivo del Club è così composto: Foglia Gianluca
(Presidente), Bosica Alessandro (Vicepresidente) Tarquini Luca
(Segretario), Mignini Francesco e Foglia Daniele

RUCCOLO PRESIDENTE di Ebipan
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

San  Vito  Chietino,  23  giugno  2023.  Lo  scorso  21  giugno,
l’Assemblea  dei  Soci  dell’Ebipan,  Ente  bilaterale  della
panificazione costituito nell’ambito del Contratto Collettivo
Nazionale di Lavoro Panificatori, ha eletto alla Presidenza,
Vinceslao  Ruccolo,  già  Presidente  del  Fondo  Sanitario
Integrativo  dei  Panificatori  (Fonsap).

Ruccolo,  61  anni,  panificatore  abruzzese,  di  San  Vito
Chietino,  attualmente  Presidente  regionale,  nonché
Vicepresidente  nazionale  di  Fiesa-Assopanificatori
Confesercenti,  ha  accettato  l’incarico  con  spirito  di
sacrificio,  consapevole  del  momento  di  grande  difficoltà
dell’arte bianca e si è messo a disposizione dei colleghi
panificatori  per  garantire  gli  scopi  sociali.  Gli  scopi

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/23/ruccolo-presidente-di-ebipan/


principali  di  Ebipan  sono  quelli  di  garantire  l’organica
applicazione del CCNL di settore agevolando anche azioni di
promozione studi e ricerche sul settore della panificazione,
con  particolare  riguardo  all’analisi  dei  fabbisogni  di
formazione,  alle  azioni  di  collaborazione  per  un’adeguata
riqualificazione professionale.

A Ruccolo sono andati i ringraziamenti di tutti i Soci della
parte datoriale, in rappresentanza delle 27.000 aziende di
panificatori italiani e dei rappresentanti di Flai-Cgil, Fai-
Cisl e Uila-Uil in rappresentanza dei 100.000 addetti dei
forni italiani, che hanno espresso a Ruccolo gli auguri di
buon lavoro.

PNRR  E  INFRASTRUTTURE
l’incontro  con  Marsilio  e
Rixi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Rixi: “tema infrastrutturale riguarda non sono l’Italia ma
tutta  l’Europa”.  Marsilio:  “in  Abruzzo  infrastrutture  tema
importante e portante per il suo sviluppo”

Pescara,  23  giugno  2023.  “Il  tema  infrastrutturale  non
riguarda  solo  l’Italia  ma  tutto  il  continente  europeo.
Dobbiamo sviluppare una capacità produttiva che ci dia la
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forza per diventare competitor, tenendo presente che le opere
vanno mantenute”. Lo ha detto Edoardo Rixi, viceministro delle
Infrastrutture e dei Trasporti, intervenendo all’evento “Pnrr
e infrastrutture, lo sviluppo dell’Abruzzo”.

“Faccio un esempio – ha aggiunto Rixi – la Roma-Pescara se non
può esser fatta con la tempistica con il Pnrr deve essere
finanziata con altri fondi che abbiano una durata più lunga.
Lo Stato non può pensare che il fine sia lo strumento, ovvero
l’utilizzo delle risorse, il fine deve essere la realizzazione
di un piano nazionale che sia coerente e che garantisca la
resilienza del nostro sistema e che non vengano bloccate le
linee  di  collegamento”.  “Abbiamo  un  grande  brand  –  ha
sottolineato Pasqualino Monti, amministratore delegato Enav –
che è il brand Italia, a tre colori, che sono straordinari e
che disegnano l’appartenenza a qualcosa di molto più grande e
quindi il nostro compito istituzionale deve essere quello di
far conoscere le nostre eccellenze nel mondo”.

Per la prima volta “abbiamo la possibilità di grande alleanza
strategica tra pubblico e privato – ha dichiarato intervenendo
Carlo De Simone docente Luiss Business School – forse la prima
volta per il nostro Paese. Se ci pensiamo noi veniamo da un
post-guerra  che  è  durato  fino  al  ‘93  con  una  crescita
economica  definita  spontanea:  boom  economico,  politica
industriale, però disorganizzata.

Il ‘93 invece ha segnato l’epoca di una crescita regolata fino
al 2022 caratterizzata da un’unica matrice iniziata con un
governo  tecnico  e  finita   con  un  governo  sempre  tecnico.
Questo è un momento storico di crescita perché non c’è solo il
Pnrr ci sono moltissimi fondi e grandissima liquidità”.

All’evento  è  intervenuto  anche  il  presidente  della  Giunta
regionale Marco Marsilio: “In Abruzzo le infrastrutture sono
un  tema  importante  e  portante  per  quanto  riguarda  il  suo
sviluppo. Questo rappresenta il tema principale del quale ci
siamo occupati nel corso di questa legislatura. Finalmente –



ha  proseguito  Marsilio  –  oggi  possiamo  dire  che  stiamo
arrivando alla definizione di una serie di opere di grande
importanza  per  il  potenziamento  delle  infrastrutture
strategiche dell’Abruzzo alle quali la nostra regione ha dato
un impulso definitivo: come la velocizzazione della ferrovia
Roma-Pescara, il potenziamento dei porti e della logistica con
gli interporti, la realizzazione di strade che attendevano da
troppo tempo di vedere ultimati i lavori, come la Teramo-Mare.

Abbiamo bisogno di nuovi finanziamenti che potremo ottenere
solo se l’Abruzzo dimostrerà di poter spendere questi soldi e
se  dimostra  di  voler  realizzare  queste  infrastrutture.  Le
strade  si  devono  fare,  i  porti  si  devono  potenziare,  la
ferrovia  deve  correre  veloce  perché  questo  è  il  futuro
dell’Abruzzo, altrimenti saremo tagliati fuori dallo sviluppo
e dalle direttrici economiche principali italiane ed europee:
stiamo lavorando per recuperare il tempo perduto nei decenni
scorsi  in  cui  c’è  stato  un  sostanziale  blocco  degli
investimenti nel nostro territorio e dobbiamo adesso cavalcare
quest’onda e correre velocemente verso il traguardo e gli
obiettivi prefissati”.

La giornata di incontro, patrocinata da FiRA, si è tenuta al
Blue  Palace  di  Mosciano  Sant’Angelo  (Te)  con  la
partecipazione, tra gli altri, del presidente di FIRA Spa,
Giacomo  D’Ignazio:  “A  seguito  della  fusione  con  Abruzzo
Sviluppo – ha raccontato D’Ignazio – FIRA Spa è diventata
l’unica società in house regionale ad occuparsi di sviluppo
economico.  Nei  prossimi  mesi,  in  sinergia  con  la  Regione
Abruzzo, metteremo a disposizione delle aziende regionali gli
oltre 200mln che ci saranno assegnati con la programmazione
21/27. Una buona strategia rende più competitivo un territorio
innalzando il PIL di 2,5 volte. Il patrimonio infrastrutturale
è un vero e proprio bene pubblico e non va soltanto potenziato
ma anche curato”.

“Con l’ultimo atto autorizzativo pervenuto ieri dal Comitato
Speciale del CSLLPP  – ha detto in conclusione Lucio Menta,



Direttore Investimenti RFI – Rete Ferroviaria Italiana – si è
concluso positivamente l’iter autorizzativo dei lotti Scafa-
Manoppello-Interporto.  Quindi  RFI  procederà  a  pubblicare  i
relativi bandi di gara entro il corrente mese per consentire
l’aggiudicazione dei lavori entro l’anno e dare così immediato
avvio ad un’opera strategica per l’Abruzzo e per il Paese”.

CUNTAFESTA  un  evento  per
celebrare  i  cinque  anni  di
vita
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Al  Vecchio  Mulino,  Parco  Lavino,  una  realtà  artistica  e
culturale. Domenica 25 giugno 2023 dalle 15:30

Scafa,  23  giugno  2023.  L’iniziativa  sarà  l’occasione  per
condividere  ben  quattro  diversi  spettacoli  inframezzati  da
interventi  di  musica  popolare.  Una  tappa  conclusiva  di
restituzione dei laboratori teatrali e musicali che si sono
tenuti durante il periodo autunnale e invernale nella sede di
CuntaTerra, con la partecipazione di tutti gli allievi, adulti
e bambini, che li hanno frequentati.

L’evento, patrocinato dal Comune di Scafa,  è organizzato
sotto la Direzione Artistica di Marcello Sacerdote, attore e
formatore  teatrale  e  del  M°  Sebastian  Giovannucci,
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responsabile della formazione musicale di CuntaTerra, e con la
preziosa collaborazione di GlobuliGreen, onlus giovanile di
Scafa  a  cui  è  affidata  la  gestione  di  un’area  del  Parco
Lavino.

Il suggestivo parco naturale, con le sue sorgenti sulfuree e
la sua incantevole vegetazione, sarà il magico luogo di un
programma artistico davvero intenso, in cui si susseguiranno
rappresentazioni teatrali e intermezzi musicali che andranno
avanti fino a sera,  nel pieno spirito di condivisione e
convivialità promosso da CuntaTerra in ogni suo evento.

IL PROGRAMMA

Alle 15.30 La penna dell’uccello grifone, spettacolo finale
del laboratorio teatrale per bambini TEATRIAMO 1° gruppo.

Alle 16.30 Ianne,  spettacolo finale del laboratorio teatrale
per bambini TEATRIAMO 2° gruppo.

Alle  17.30  Ci  vuole  coraggio!,  spettacolo  finale  del
laboratorio  teatrale  per  adulti  TEATRO  VIVO  1°  anno.

Alle 19.30  Aperitivo cenato selvatico a cura di GlobuliGreen
con incursioni musicali di dubbotte e organetti diatonici a
cura degli allievi del M° Sebastian Giovannucci.

Alle 20.45 Teatro, bosco e bestie,  spettacolo finale del
laboratorio teatrale per adulti TEATRO VIVO 2° anno.

“La CuntaFesta è un evento a cui teniamo moltissimo – spiega
il  Direttore  Artistico  di  CuntaTerra  Marcello  Sacerdote  –
perché  esprime  l’essenza  della  nostra  missione  artistica,
ovvero quella di offrire un servizio sociale che attraverso
l’arte e la cultura permetta, sia in un’ottica individuale che
collettiva, di formarsi, di crescere, di star bene nel cuore e
nella mente, riscoprendo la bellezza autentica di condividere
esperienze profondamente umane. Dopo mesi di lavoro intenso ed
entusiasmante  siamo  felici  di  restituire  al  territorio  il



frutto dell’impegno di tutti gli allievi che con passione e
perseveranza si sono dedicati allo studio dell’arte”.

GIOVEDÌ IN TERRAZZA a Palazzo
Bindi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Dal 29 giugno la sesta edizione degli incontri di arte, storia
e musica dedicati all’Abruzzo

Giulianova, 23 giugno 2023. Giunge alla sesta edizione la
rassegna “Giovedì in terrazza. Incontri di arte, storia e
musica  a  Palazzo  Bindi”  curata  dalla  direzione  del  Polo
Museale  Civico  e  della  Biblioteca  com.le  “V.  Bindi”  di
Giulianova. Gli incontri, moderati dal direttore Sirio Maria
Pomante ritroveranno la loro consueta cornice sulla suggestiva
terrazza del Palazzo Bindi in corso Garibaldi, sede della
Biblioteca  e  della  Pinacoteca  civiche  “Vincenzo  Bindi”,
giovedì 29 giugno, 6, 13 e 20 luglio 2023 alle ore 21.15.

Sostenuti dall’Assessorato alla Cultura, gli incontri, nati
nel 2016, intendono contribuire a fare della dimora donata da
Vincenzo Bindi, eminente e munifico intellettuale scomparso
nel 1928, cuore del patrimonio cittadino, il luogo prediletto
per approfondire temi legati soprattutto al mondo abruzzese,
seguendo i poliedrici interessi dell’illustre guliese.
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PROGRAMMA:

–  29  giugno,  ore  21.15:  Felice  Barnabei  (1842-1922).
L’avventurosa  esistenza  dell’intraprendente  abruzzese
antesignano della lotta per la tutela dei beni artistici nella
difficile costruzione della nuova Italia.

Ospiti  l’autore  del  volume,  edito  da  Verdone,  Giuseppe
Pennacchia, discendente di Felice Barnabei, autore della prima
biografia  completa  dell’illustre  archeologo,  fondatore  del
Museo Nazionale Etrusco di Villa Giulia e deputato del Regno
d’Italia,  e  Maria  Paola  Guidobaldi,  conservatrice  delle
Collezioni del Museo Nazionale Etrusco di Villa Giulia di
Roma.

– 6 luglio, ore 21.15: Gran Sasso e Cinema. Movie Map del Gran
Sasso d’Italia.

L’autore Andrea Lolli racconta nel libro, Ricerche&Redazioni,
alla seconda edizione, tramite notizie, testimonianze dirette
e  aneddoti  a  dir  poco  leggendari,  le  maggiori  produzioni
cinematografiche  girate  nei  pressi  del  massiccio  del  Gran
Sasso d’Italia, dai più classici “Ladyhawke” e “…Continuavano
a  chiamarlo  Trinità”,  passando  per  tutte  le  pellicole
nazionali e internazionali che hanno portato tra le principali
vette dell’Appennino i più grandi artisti e attori del Cinema.

– 13 luglio, ore 21.15: Ritratto di Gaetano Braga. Territori e
storiografia per una catalogazione delle opere.

Nelle  ultime  pagine  delle  sue  memorie  autobiografiche  il
violoncellista,  compositore  e  ricercato  maestro  di  canto
Gaetano Braga scriveva con cognizione di causa: “Io non so se
qualche anima pietosa, quando sarò morto, si ricorderà di
me!”. Una serata dedicata al musicista, partendo dall’amicizia
con Vincenzo Bindi, suo primo studioso, con Paola Besutti,
Università  di  Teramo,  Federico  Paci  e  Simona  Cinciripini,
Conservatorio Statale di Musica “G. Braga”. Saranno eseguite
note composizioni del Maestro.



– 20 luglio, ore 21.15: Qui in Abruzzo.

Con la Prefazione di Emma Pomilio e una Nota a firma di
Donatella Di Pietrantonio, il primo libro del nuovo progetto
editoriale a firma De Siena Editore, dedicato alla scoperta
del patrimonio storico-culturale e naturalistico della regione
abruzzese,  attraverso  immagini  e  testi  che  raccontano  il
territorio e le sue bellezze, a cavallo tra le province di
Chieti, L’Aquila, Pescara e Teramo. Ospiti della serata gli
autori, Roberta di Pascasio e il fotografo Giancarlo Malandra.

In caso di maltempo gli appuntamenti si svolgeranno nella sala
centrale della Biblioteca civica o nella Sala comunale “Bruno
Buozzi”, piazza Buozzi (dietro Palazzo Bindi).

RETE  ECOLOGICA  i  contenuti
del  nuovo  progetto
provinciale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Il settore Urbanistica e Pianificazione territoriale dell’Ente
presenta ai comuni

Teramo, 23 giugno 2023. Seminario rivolto esclusivamente ai
tecnici e agli amministratori comunali per presentare il piano
di Rete Ecologica della Provincia di Teramo (R.E.Te), prima
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provincia abruzzese a presentarlo.

L’incontro  di  oggi,  finalizzato  alla  condivisione  dei
contenuti  del  documento,  mette  al  centro  del  progetto
strategico  gli  stessi  comuni,  che  saranno  poi  di  fatto  i
protagonisti nel darne concretezza ed operatività. Seguirà poi
la fase di pubblicazione e di osservazioni al progetto.

“La  pianificazione  ambientale  infatti  –  dichiara  il
responsabile del servizio Giuliano Di Flavio – deve essere in
gradi  di  tradurre  in  buone  pratiche  le  indicazioni  del
Progetto  Strategico,  grazie  ad  interventi  finalizzati  al
potenziamento delle reti ecologiche, alla messa in sicurezza
del  territorio,  alla  realizzazione  di  progetti  di
valorizzazione paesaggistica e di compensazione ambientale”

Ed è proprio sul termine “compensazione” che il presidente
D’Angelo, nel suo intervento, pone l’accento: “compensazione
come  opportunità,  cioè  far  coesistere  ad  esempio  impianti
fotovoltaici  in  aree  che  hanno  vocazioni  ambientali,
turistiche  e  agricole  e  che  devono  essere  in  ogni  caso
certamente  tutelate.  La  compensazione  non  deve  però
trasformarsi in esclusione, rischiando di impoverire ancora di
più  le  aree  con  queste  vocazioni  e  concentrando  in  pochi
centri  la  densità  abitativa.  Dobbiamo  essere  bravi  a
trasformare la compensazione in valore, un valore unico sul
territorio provinciale”.

All’incontro di oggi, insieme ai sindaci, ai delegati ed ai
tecnici dei comuni hanno partecipato inoltre il consigliere
delegato all’urbanistica Mauro Scarpantonio ed il dirigente
dell’area tecnica Francesco Ranieri.



AL  VIA  BIMBI  IN  PIAZZA:
edizione  dedicata  al  tema
dell’acqua
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Attesa per l’orchestra popolare la notte della tarata fino a
domenica spettacoli gratuiti

San Nicolò a Tordino, 22 giugno 2023. La parata inaugurale,
con musica e trampolieri, ha aperto ieri (mercoledì 21 giugno)
la  sesta  edizione  di  Bimbi  in  Piazza,  manifestazione
organizzata dall’Asd Sannicolese 2011 nella frazione di San
Nicolò a Tordino (Teramo).

Il tema scelto quest’anno è L’acqua è vita: proteggila e sarà
il filo rosso che legherà le attività dedicate soprattutto ai
più piccoli con lo scopo di contribuire a creare una cultura
di rispetto per un bene così prezioso.

Ed il logo realizzato per rappresentare la tematica è Madre
Natura, amorevole e preoccupata, che cinge nel suo abbraccio
il  profilo  del  Gran  Sasso  per  ricordare  a  tutti  che  la
responsabilità  di  tutelare  il  patrimonio  terrestre  è  di
ognuno. Bimbi in Piazza si svolgerà in piazza Progresso dove
sono stati allestiti gonfiabili e stand gastronomici, e dove
fino a domenica sera si susseguiranno spettacoli di teatro e
magia, concerti e laboratori per grandi e bambini.

L’area  giochi  e  tutti  gli  spettacoli  in  programma  sono
gratuiti. Stasera, giovedì 22 giugno, alle ore 21 si esibirà
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la Compagnia dei folli coi suoi artisti di strada; a seguire
la musica dei Moonskin, cover band dei Maneskin.

Grande attesa per gli spettacoli di domani: alle ore 21 la
magia comica del Circo Zahir e a seguire L’Orchestra popolare
La Notte della Taranta, formazione composta da musicisti di
pizzica e musica popolare di tutto il Salento che da oltre
vent’anni promuove in Italia e all’estero lo straordinario
patrimonio culturale salentino.

Sabato  mattina  Bimbi  in  Piazza  ospiterà  la  Maratonina
solidale, il cui ricavato sarà devoluto in beneficenza; a sera
lo  show  di  magia  di  Ernesto  Planas;  a  seguire:  Encanto,
musical per bambini, e musica dal vivo con Roby Santini in
Party 90. L’ultima giornata, domenica, vedrà in serata lo
spettacolo di bolle di sapone di Mariano Guz alle ore 20; a
seguire il musical Pricess Show e a chiudere la musica di
Matteo  Borghi  e  la  sua  band.  L’area  giochi  aprirà  ogni
pomeriggio alle ore 17

IL MAESTRO DI CAMPO DI GIOVE.
Ricomporre un capolavoro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Incontro sabato 24  giugno ore 17.00. Alessandro Delpriori:
Santità e immagini nell’Abruzzo medievale. I tabernacoli come
pale d’altare
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Domenica 25 giugno, ore 17.00 – visita guidata. Entrata con
biglietto del Museo

Nell’ambito  della   mostra  Il  Maestro  di  Campo  di  Giove.
Ricomporre  un  Capolavoro  a  cura  di  Federica  Zalabra  e
Cristiana  Pasqualetti,  sabato  24   giugno  alle  ore  17.00
incontro al Museo Nazionale d’Abruzzo con Alessandro Delpriori
, Università di Camerino,  su Santità e immagini nell’Abruzzo
medievale. I tabernacoli come pale d’altare

“In  Abruzzo,  nel  Medioevo,  sugli  altari  non  c’erano  i
polittici  scompartiti  come  in  Toscana  o  in   Veneto.  La
devozione prediligeva un’immagine forse più potente e diretta,
il  tabernacolo  con  le  ante  mobili.  In  altri  casi  c’erano
dossali narrativi ma, in sostanza, mancava il concetto di
ostentazione dell’immagine e, invece, era più diffusa un’idea
didascalica ed espressiva. La narrazione era la voce alta
della fede. Si sviluppa così una cultura ibrida di pittura e
scultura che collaborano tra loro per la creazione di queste
immagini  che  hanno  forme  e  funzioni   ben  precise.  Una
particolarità che parte almeno dalla metà del Duecento e che
resta privilegiata, ancora, alla fine del Quattrocento e che
porta frutti di altissima qualità.”

Inoltre,  domenica  25,  alle  ore  17.00  visita  guidata  alla
mostra . Entrata con biglietto del museo

Tariffe: intero 5 €, ridotto 3, gratuito al di sotto dei 18
anni

TUTELA  DEL  MARE,  Ambiente,
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One Health
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

In questi giorni L’izs dell’Abruzzo e del Molise racconta il
suo impegno a Termoli, Pescara e Giulianova

Teramo, 22 giugno 2023. Mercoledì 21 giugno è stata effettuata
una delle ultime uscite mirate per la raccolta dei rifiuti
marini  nell’ambito  di  Termoli  Sea  Cleaners,  il  progetto
finanziato dall’Unione Europea, di cui l’IZS dell’Abruzzo e
del Molise è promotore e capofila, che vede protagonisti i
pescatori della marineria termolese nel ruolo di “Spazzini del
Mare” attraverso la raccolta dei rifiuti marini durante le
normali attività di pesca e nel corso di uscite dedicate.
Nell’occasione sono stati divulgati gli importanti risultati
conseguiti  durante  le  raccolte  mirate  e  le  raccolte
accidentali. Nell’arco di 5 mesi, da gennaio a maggio 2023,
sono stati raccolti 26.544 kg di rifiuti marini (10.234 Kg di
indifferenziato, 7.500 Kg di reti e funi, 5.360 Kg di legno,
2.750 Kg di plastica, 640 Kg di ferro, 60 Kg di vetro).
Contestualmente  il  pescato  rinvenuto  e  non  sottoposto  ad
analisi  biometriche,  quindi  non  necessario  ai  fini
scientifici, per un totale di 310 Kg di pesce, è stato donato
alla  Caritas  di  Termoli,  alla  Onlus  Iktus,  alla  Comunità
pedagogico-riabilitativa  per  il  recupero  delle  dipendenze
patologiche Il Noce e ai Frati Francescani di Termoli. “Una
scelta  di  cui  siamo  orgogliosi  perché  ha  un  importante
risvolto sociale e va anche nella direzione della riduzione
dello spreco alimentare. Il pesce pescato durante la pesca
scientifica, infatti, non può essere commercializzato e se non
fosse stato donato, dopo essere stato sottoposto alle analisi
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di laboratorio, sarebbe stato destinato al macero”, afferma il
Direttore Generale dell’Istituto Nicola D’Alterio.

Monitoraggio  della  presenza  di  contaminanti  ambientali  e
salvaguardia  della  biodiversità  con  indagini  di  biologia
marina per tenere sotto controllo lo stato di salute del mare
e  delle  risorse  ittiche:  “Queste  sono  solo  alcune  tra  le
nostre  tante  e  diversificate  attività  che,  come  Istituto,
portiamo avanti in ottica One Health, per tutelare la salute
dell’uomo,  degli  animali  e  dell’ambiente”,  sottolinea
D’Alterio.

Sempre  sul  tema  della  Salute  Unica  il  Direttore  Generale
dell’IZS questa mattina, giovedì 22 giugno, ha preso parte al
panel “Innovazione e ricerca per lo sviluppo dell’Economia
Circolare” all’interno della manifestazione Terrà – l’ambiente
in  cui  vivremo  al  Porto  Turistico  “Marina  di  Pescara”,
relazionando  proprio  sugli  sviluppi  futuri  delle  attività
dell’Istituto  secondo  la  visione  One  Health:  “Oltre  alla
pratica quotidiana che ci vede operare seguendo un approccio
One Health in tutte le attività, stiamo veicolando questo
nuovo  paradigma  all’opinione  pubblica  attraverso  l’evento
internazionale One Health Award la cui seconda edizione è in
programma a Teramo dal 13 al 15 ottobre 2023 con l’obiettivo
di favorire una nuova consapevolezza davanti alla vera grande
sfida che ci attende: una sola salute per un solo pianeta”.

Le tematiche ambientali legate alla tutela del mare e delle
risorse ittiche sono al centro anche di TeraMare – la Costa
Teramana protagonista della Blue Economy, l’evento organizzato
dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia che si terrà dal
23 al 25 giugno a Giulianova e Roseto degli Abruzzi (TE).
L’IZS  sarà  presente  al  Porto  di  Giulianova  con  uno  stand
informativo  dove  i  ricercatori  dell’Ente  saranno  a
disposizione dei visitatori. Inoltre, la mattina di sabato 24
giugno, nella Sala convegni Kursaal di Giulianova, la biologa
responsabile del Centro per la Biologia delle Acque, Carla
Giansante,  prenderà  parte  alla  tavola  rotonda  “Il  mare



ricchezza  da  preservare:  risorsa  strategica  per  la
valorizzazione  del  turismo  e  della  filiera  ittica”.

ABRUZZO AIRPORT, dal 2001 a
oggi  otto  milioni  di
passeggeri con Ryanair
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

La compagnia irlandese ha celebrato 25 anni in Italia e 22 in
Abruzzo

San  Giovanni  Teatino,  22  giugno  2023.  Sono  8  milioni  i
passeggeri transitati su Abruzzo Airport con Ryanair dal 2001.
Il  dato  è  emerso  in  occasione  della  celebrazione  del
venticinquesimo  anniversario  della  compagnia  irlandese  in
Italia.  Era  il  1998  quando  Ryanair  ha  cominciato  la  sua
attività in Italia, e nel 2001 è iniziato il cammino con
l’aeroporto d’Abruzzo con il primo volo decollato da Londra
Stansted e atterrato a Pescara.

Da allora, Ryanair è cresciuta significativamente in Abruzzo
aggiungendo  rotte  domestiche  e  internazionali,  guidando  il
traffico e la ripresa del turismo post-Covid, e portando un
investimento di 100 milioni di dollari con un aereo basato a
Pescara, trasportando oltre 7,7 milioni di passeggeri fino ad
oggi.
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Quindici  sono  le  rotte  effettuate  dalla  compagnia
nell’operativo  di  questa  estate  che  conta  un  nuovo
collegamento per Catania, oltre all’aumento delle frequenze su
10 destinazioni incluse Memmingen, Trapani, Torino e altre
ancora. Questo operativo record vedrà Ryanair raggiungere una
crescita a Pescara del 18% rispetto all’estate ‘22 con una
quota di mercato di quasi l’80% proprio nell’anno delle “nozze
d’argento” in l’Italia.

“Sono trascorsi 22 anni da quando Ryanair e lo scalo abruzzese
hanno  cominciato  il  percorso  insieme.  In  questi  anni  la
crescita è stata costante, tanto che la compagnia irlandese
copre  quasi  l’80  per  cento  dei  collegamenti  e  dei  flussi
passeggeri che transitano su Abruzzo Airport – ha commentato
Vittorio  Catone,  presidente  della  Saga  -.  I  risultati  da
record ottenuti lo scorso anno con oltre 715 mila passeggeri,
sembrano oggi sulla strada non solo della conferma, ma anche
di un’ulteriore crescita. Da gennaio a maggio di quest’anno
sono stati registrati 310.231 passeggeri con un aumento del 39
per cento sul dato di 223.382 del 2022. Solo nel mese di
maggio hanno scelto di volare da e per Abruzzo Airport 91.815
persone, ossia il 25 per cento in più dei 73.204 passeggeri
del 2022”.

“In qualità di compagnia aerea preferita in Italia, Ryanair è
entusiasta di celebrare i 25 anni di attività in Italia e 8
milioni di passeggeri in transito dall’aeroporto d’Abruzzo con
il più grande operativo di sempre per la Summer ’23 –  ha
commentato  Mauro  Bolla,  country  manager  di  Ryanair  per
l’Italia -. Nell’ultimo quarto di secolo, Ryanair ha investito
nel collegare le regioni italiane con voli domestici, come ad
esempio  quelli  verso  Milano,  Trapani  e  Torino,  e  rotte
internazionali quali Barcellona, Dusseldorf, Malta, Varsavia e
molte altre. Il nostro operativo estivo da record prevede 15
rotte esclusive tra cui 1 nuovo entusiasmante collegamento per
Catania,  offrendo  ai  clienti/visitatori  di  Abruzzo  Airport
ancora più scelta per le vacanze estive alle tariffe più basse



in Europa. Da quando siamo atterrati per la prima volta in
Italia  25  anni  fa,  siamo  cresciuti  fino  a  diventare  la
compagnia  aerea  preferita  in  Italia.  Di  conseguenza,
comprendiamo quanto sia importante essere vicini ai propri
cari  ed  è  per  questo  che  ci  impegniamo  a  crescere
ulteriormente in Italia nei prossimi 25 anni. Per celebrare i
25 anni in Italia e gli 8 milioni di passeggeri in transito
dall’aeroporto d’Abruzzo, offriamo una promozione con prezzi a
partire da soli 25 € a tratta per viaggiare fino a ottobre ’23
su www.Ryanair.com. Siamo Made for Italy”.

Per  celebrare  l’anniversario,  Ryanair  ha  premiato  due
passeggeri che oggi si sono imbarcati sul volo per Catania. Si
chiamano Giancarlo Ferraro e Amalia Santoro e hanno ricevuto
due biglietti di andata e ritorno per una delle destinazioni
raggiungibili dallo scalo abruzzese.

LE  SERATE  DISCO  E  MUSIC
SUMMER a La Civitella
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

… che inaugura domani venerdì 23 giugno

Chieti, 22 giugno 2023. Dopo il rinvio causa maltempo dello
scorso 10 giungo, con l’avvento della bella stagione e dei
primi caldi, ricominciano gli eventi estivi organizzati dallo
staff della Bandida coordinato dal Direttore Artistico Silvio
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Conte che inaugura, sabato 23 giugno, le serate disco e music
Summer  2023  in  una  dei  luoghi  più  fascinosi  e  suggestivi
d’Abruzzo,  il  Parco  Archeologico  La  Civitella  in  Via  G.
Pianell 1 a Chieti. Special Guest Dj della serata Hellen,
Resident Dj i Teatini Matteo Marinozzi e Paul Noise e, infine,
ma non per ultimo, il cantante trap Yung Snapp.

L’evento inizia con l’apertura dei cancelli alle ore 22.00 e
prevede:  6  ore  di  intrattenimento  e  animazione,  numerosi
effetti speciali, cannoni C02, esibizioni live, area cocktail
e servizio champagneria.

A  tal  proposito,  ha  commentato  Silvio  Conte,  Direttore
Artistico di Bandida Party: “non è un caso che abbiamo scelto
il centro storico di Chieti per l’inaugurazione delle nostre
serate estive, in una location incredibile, con una famosa Dj
come Hellen e un’artista trap di tendenza che si esibiranno in
una  cornice  di  notevole  valore  storico  ed  artistico,  La
Civitella, struttura immersa nel fascinoso parco archeologico
dell’antica  Teate  Marrucinorum  che  coniuga  la  vocazione
culturale dei musei a quella ricreativa degli auditorium e
degli anfiteatri all’aperto”.

Info e Prenotazioni al 320 80 81 583

VOI DOPO DI NOI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023
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Molti conoscono il significato del titolo, ma pochi lo mettono
in pratica. Nella città di L’Aquila si rileva un silenzio
assordante nei confronti delle persone con disabilità gravi le
quali, al venir meno del sostegno familiare, si trovano ad
essere collocati in uno degli istituti gestiti dallo stato.
Cerchiamo, pertanto, di fare un po’ di chiarezza in merito.

La Città dell’Aquila devastata dal terremoto di oltre 14 anni
fa,  avrebbe  dovuto  trovare  una  soluzione  ai  persistenti
problemi dei disabili gravi, aprendo così una strada anche per
la così detta ricostruzione sociale.

Grazie  alla  presenza  dell’importante  patrimonio  immobiliare
pubblico  presente  in  Città  –  in  gran  parte  già  messo  in
sicurezza,  ristrutturato  e  agibile  dopo  l’ultimo  sisma  –
sarebbe  stato  possibile  trovare  spazi  edilizi  adeguati  al
sostegno delle persone disabili. Si sarebbe potuto realizzare
un Centro di servizi, con il coinvolgimento, da subito, di
associazioni attualmente operanti nel capoluogo: (Comunità 24
Luglio, AIPD, Autismo Abruzzo Onlus, 180 Amici, A.P.T.D.H.,
Abitare Insieme, Progetto di Vita, AISM L’Aquila) con accesso
gratuito per soggetti diversamente abili.

Appoggiarsi a: L’Università dell’Aquila, il Gran Sasso Science
Institute, il Centro di Riferimento Regionale per l’Autismo,
che  avrebbero  contributo  significativamente  a  fornire
strategie  e  metodi  funzionali  affinché  questi  soggetti,
diversamente abili, potessero esprimere le loro attitudini &
capacità con eventuale impiego anche nel mondo del lavoro,
favorendo  sia  il  processo  di  autonomia  individuale  e
d’inclusione  sociale.

Questo  unitario  percorso  avrebbe  potuto  trovare  spazio
utilizzando  i  fondi  del  PNRR,  prevedendo  l’assunzione  di
personale specializzato da affiancare ai disabili, operatori
della riabilitazione, personale di sostegno, ecc. Attualmente
nella città di L’Aquila sono presenti solo centri diurni,
gestiti da associazioni di volontariato quali APTDH, Comunità



24 luglio, Abitare Insieme, AIPD, Autismo Abbruzzo, AISM, le
quali ospitano, in totale, un consistente numero di disabili,
con contributi principali dal privato e a seguire dal Comune.

Purtroppo, per quanto concerne la residenzialità permanente,
in linea a quanto indicato dalla legge Voi dopo di Noi, in
particolare per la disabilità psico-fisica, a tutt’oggi non si
è fatto nulla.

Nel pomeriggio, il diversamente abile torna a casa insieme ai
propri familiari. Il giorno successivo, è un altro giorno come
tanti altri, non esistendo alcuna realtà operativa sociale per
la residenzialità (come indicato nella legge Voi dopo di Noi)
già consolidata, invece, in altre città dell’Abruzzo e in
Italia. Quale sarà il futuro delle persone aventi disabilità?

Dove e come potranno trascorrere la loro vita allorché le
famiglie  di  appartenenza  non  saranno  più  in  grado  di
assisterli?

Il  Protocollo  Durante  e  Dopo  di  Noi  formalizzato  il
13-04-2018,  con  la  partecipazione  dall’attuale  sindaco,  al
primo mandato, dal Disability Manager, allora in carica, i
responsabili degli attuali centri diurni, è rimasto solo un
sogno, o meglio, il libro dei sogni. La cronaca di allora
riporta che il sindaco Biondi si pronunciò così: Un principio
sacrosanto, un elemento d’attenzione non accessorio ma dovuto:
stiamo provando a rendere migliore la città.

Inoltre, sempre secondo la cronaca: parlando ancora del Dopo
di Noi, si è parlato della realizzazione di una struttura
moderna ad hoc, una sorta di ‘cubo’ posto nel cuore del Centro
storico dove accogliere le persone portatrici di handicap.

L’amministrazione  civica  ed  attuale  sindaco,  al  secondo
mandato, non ha ancora deciso, dopo cinque anni, se e come
portare  avanti  i  progetti  preannunciati  o  continuare  a
lasciarli  ammuffire  in  un  cassetto.  Il  Sig.  Sindaco  sta,
forse, ancora valutando?



I cittadini aquilani, ahimè, hanno preso amara coscienza di
trovarsi davanti soltanto a sterili e propagandistici proclami
su  proclami.  Nel  contempo,  le  famiglie  aventi  congiunti
disabili  sono  rimaste  sempre  più  sole  e  abbandonate  a  sé
stesse.

Leonello Del Signore

LA  DRAMMATICA  SITUAZIONE
della Stazione ferroviaria di
Martinsicuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Italia Viva – Provincia di Teramo:  per la Regione Abruzzo…una
fermata che non c’è!

Martinsicuro, 22 giugno 2023. Il gruppo provinciale di Italia
Viva  Teramo  guidato  dal  segretario  provinciale  Luciano
Monticelli  ed  il  responsabile  di  Italia  Viva  Martinsicuro
Dante Chicchi, hanno registrato nei giorni scorsi un video
denuncia,  presso  la  stazione  ferroviaria  di  Martinsicuro,
sulla drammatica situazione che vive la fermata.

Solo 8 sono i treni che fermano a Martinsicuro nei giorni
feriali, nonostante è in vigore dal 13 giugno il nuovo orario
estivo  ferroviario.  In  sostanza  nel  passaggio  dall’orario
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invernale  a  quello  estivo,  nulla  è  cambiato  nella
programmazione delle fermate dei treni che vi transitano.

Per  fornire  un  parametro  di  raffronto,  nelle  limitrofe
stazioni di Alba Adriatica e Tortoreto ci sono ben 40 treni
regionali  che  vi  fermano,  mentre  nelle  stazioni  della
direttrice Teramo – Giulianova – Pescara arriviamo a contare
fino a 60 fermate dei treni locali.

La fermata di Martinsicuro, quindi, somiglia tanto ad una
cattedrale nel deserto o ad una “stazione abbandonata” del
vecchio West.

Con questi risibili numeri, la nuova e da poco inaugurata
stazione truentina, non svolge, quindi, la propria mission.
Non fungendo da collegamento tra le città della costa, non
riduce  il  traffico  e  quindi  non  migliora  la  sicurezza
stradale; non svolge alcun servizio utile ai pendolari, agli
studenti e ai lavoratori; non aiuta la Città di Martinsicuro a
migliorare la propria attrattività turistica.

Sottolineiamo, inoltre, che nella Stazione di Martinsicuro non
ferma nessun treno della Società TUA della tratta Lanciano –
Pescara / Pescara – San Benedetto.

Italia  Viva,  inoltre,  chiede  anche  di  valutare
l’implementazione  di  una  linea  che  da  Teramo,  giunga  a
Giulianova per poi proseguire verso nord e quindi transitare
per Martinsicuro ed arrivare fino a San Benedetto.

Questa situazione non è accettabile, una fermata a norma,
accessibile ai disabili, costata alcuni milioni di euro, è
stata completamente abbandonata dalla Regione Abruzzo che ha
deciso in sostanza di non valorizzarla non facendola vivere.

Il  responsabile  di  Italia  Viva  Martinsicuro  Dante  Chicchi
scriverà al Sindaco di Martinsicuro affinché si adoperi e si
attivi presso Trenitalia, TUA e Regione Abruzzo per aumentare
il  numero  delle  fermate  nell’impianto  di  Martinsicuro  e



potenziare  quest’opera  molto  importante  che  riteniamo
strategica  per  lo  sviluppo  del  territorio.

NOTTI  BIANCHE  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Giugno 2023

Sei appuntamenti di prestigio dal 13 luglio fino al 17 agosto
2023

Città  Sant’Angelo,  22  giugno  2023.  Un’estate  da  sogno  al
Village Outlet. Nel corso della stagione, a partire dal 13
luglio fino al 17 agosto 2023, ogni giovedì, ci saranno le
NOTTI  BIANCHE.  Saranno  sei  gli  appuntamenti  all’Outlet  di
Città Sant’Angelo, con ingresso libero e inizio fissato alle
ore 21:30,  che daranno la possibilità ai visitatori di fare
shopping e di godersi gli spettacoli, con negozi aperti fino
alle 24:00. Il ricco programma, quindi, prevede:

•             Giovedì 13 luglio, una serata all’insegna del
colore e della musica con Cristiano Malgioglio e il suo Music
Show accompagnato dal corpo di ballo.

•             Giovedì 20 luglio, sarà la volta di Teo
Mammucari,  grande  mattatore,  irriverente  giudice  e
presentatore  delle  reti  Mediaset,  che  arriva  con  i  suoi
Friends.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/22/notti-bianche-al-citta-santangelo-village-outlet/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/22/notti-bianche-al-citta-santangelo-village-outlet/


•             Giovedì 27 luglio, Vincenzo Olivieri, abruzzese
DOC, farà tappa a Città Sant’Angelo Village Outlet con il suo
“Roba da Matti” Summer Tour 2023.

•             Giovedì 3 agosto Cristina D’Avena, l’artista
amata,  anzi  amatissima  da  fan  di  tutte  le  età,  arriverà
accompagnata dai Gem Boy per uno show che sarà un tripudio di
musica e allegria! Una grande occasione per cantare tutti
insieme grandi successi come Occhi di Gatto, i Puffi, Kiss me
Licia, Mila e Shiro e l’elenco continua…

•             Giovedì 10 agosto, autore e interprete dei più
grandi successi dei favolosi Anni ’60, Edoardo Vianello farà
cantare e ballare il pubblico presente

•             Giovedì 17 agosto, non solo cabaret e comicità
per l’imperdibile appuntamento con Max Giusti! Il poliedrico
showman si presenterà anche in veste di cantante, con la sua
Band.

Fare shopping sarà ancora più conveniente e divertente, grazie
a sei imperdibili appuntamenti con altrettanti artisti tra i
più noti della scena nazionale, che sapranno intrattenere la
clientela  con  allegria,  musica  e  comicità.  Al  Città
Sant’Angelo Village Outlet ce n’è davvero per tutti i gusti e
per  tutta  la  famiglia:  il  divertimento  è  garantito  e  lo
shopping pure, con le Notti Bianche, che ogni giovedì dal 13
luglio  al  17  agosto  accompagneranno  l’estate  e  gli  extra
sconti a partire dal – 30% sui prezzi a saldo, dalle 16:00
alle 24:00, nei negozi aderenti.

Grande  soddisfazione  da  parte  del  Direttore  del  Città
Sant’Angelo  Village  Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo:  “Lo
avevamo  promesso  e  lo  abbiamo  realizzato.  Sarà  un’estate
bellissima e divertente con appuntamenti di grande calibro. Un
cartellone variegato che abbraccia ogni tipologia di persona.
Nel corso dell’anno, non ci siamo mai fermati offrendo diversi
eventi che erano propedeutici a questo cartellone. Abbiamo un



calendario  davvero  interessante  che  ci  consentirà  di  dare
l’opportunità a famiglie e non di poterci raggiungere per
godersi degli show imperdibili”.


